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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 20 DE SETEMBRO DE 2021, 

sob a proteção de Deus, o presidente declarou aberta a sessão ordinária às 
19h:15min. O presidente convidou o Vereador Arlan Vergilio Cassuci, para 
fazer a leitura de um texto bíblico, que se encontra no Livro de Salmos, 
capítulo 91. O presidente solicitou ao secretário que fizesse a chamada dos 
senhores vereadores para a verificação do quórum; todos presentes. 
Considerando a ata da sessão do dia 13 de setembro de 2021 lida por todos 
vereadores, foi colocada em discussão e votação; e aprovada por 
unanimidade. O Presidente solicitou que o secretário fizesse leitura das 
correspondências recebidas e expedidas. Solicitou a leitura das proposições 
em pauta. Solicitou ao secretário a leitura do projeto n°030/2021 do 
Executivo Municipal, encaminhou as comissões de Finanças e Orçamento, 
Justiça, Legislação e Redação Final, suspendeu a sessão por 5 minutos 
para as comissões darem os pareceres. Retornando a sessão solicitou as 
comissões os pareceres, sendo todos favoráveis colocou em discussão e 
votação, foram aprovados por unanimidade, colocou o projeto em discussão 
e votação e foi aprovado por unanimidade. Foram apresentados em plenário 
os requerimentos n °022/2021 do Vereador Emilio Nascimento Milhorança e 
n°023/2021 do Vereador Almir Fagundes, e as indicações: n°140/2021 do 
Vereador Milton Damaceno Lima, n°141/2021 do Vereador Milton 
Damaceno Lima; todas matérias foram colocadas em discussão e votação, 
e teve aprovação por unanimidade. O Presidente solicitou chamada dos 
senhores vereadores para uso da Tribuna, o qual vereador Milton 
Damaceno Lima fez uso para parabenizar o ‘Diretor de Trânsito’ Kadmo 
Corriço que deixou a prefeitura municipal; também relatou sobre a obra, que 
continua mesma coisa, não regam o asfalto para diminuir a poeira e que o 
prazo não será cumprido; e comentou sobre o acidente que ocorreu na 
BR141 e que a inadimplência continua pois as pessoas  continua com 
animais soltos na cidade e na BR; e comentou sobre a ida dos vereadores à 
campo grande para votação na União das Câmaras. O vereador Adão 
reiterou as palavras do vereador Milton e afirmou estar cansado de cobrar e 
tentar conversar com a dona da empresa para acelerar a obra. Nada mais 
constando em pauta, o presidente declarou a sessão encerrada às 
19:35min. Essa ata foi lavrada por mim, secretário Adão Correia Gonçalves, 
a qual será lida, discutida, votada e assinada no plenário da Câmara 
Municipal. 
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